

Sindicatos franceses convocan a manifestaciones de protesta contra reforma laboral del gobierno



París, 20 may (RHC) Siete sindicatos franceses llamaron a nuevas jornadas de acción con el fin de exigir la retirada definitiva de un proyecto de reforma laboral del gobierno, rechazado por la mayoría de los ciudadanos.

El 26 de este mes será una jornada nacional de huelga, manifestaciones en todo el país. Para el 14 de junio quieren reforzar la acción, según un comunicado divulgado hoy.

Unido a ello, decidieron organizar una gran votación en las empresas, las administraciones y los centros de estudios, que se desarrollará en las semanas venideras en paralelo al debate parlamentario del texto.

El objetivo es continuar con los trabajadores y los jóvenes los debates sobre el proyecto, obtener la retirada del mismo con el fin de ganar nuevos derechos que permitan el desarrollo de empleos estables y

de calidad, subrayaron.

Desde hace más de dos meses, diferentes acciones se suceden en el país en rechazo a una iniciativa que genera un descontento mayoritario entre los ciudadanos.

Incidentes estallaron nuevamente este jueves durante las marchas contra ese plan. Casi el final del desfile en París, enfrentamientos tuvieron lugar entre los manifestantes y miembros de las fuerzas del orden, que usaron gases lacrimógenos.

Unas 13 mil personas salieron a las calles de la capital, según la policía. Sin embargo, los sindicatos manejan la cifra de cien mil.

Estamos decididos. La pelota está del lado del gobierno, declaró a medios de prensa Philippe Martínez, líder del mayor sindicato galo, CGT.

Martínez instó al Ministerio del Interior a hacer su trabajo frente a la violencia y apuntó que es responsabilidad del gobierno y del presidente si hay movilizaciones y cólera.

La huelga de ferroviarios y de camiones prosiguió el jueves. El llamamiento a usar esa medida por parte de sindicatos, que representan a controladores aéreos, personal administrativo y técnicos, provocó afectaciones en el tráfico en el sector.

El gobierno se valió de un criticado recurso constitucional para que el texto se considerara aprobado en primera lectura en la Asamblea Nacional. En junio, tendrá lugar el examen en el Senado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94062-sindicatos-franceses-convocan-a-manifestaciones-de-protesta-contra-reforma-laboral-del-gobierno>



Radio Habana Cuba